



martes, 24 de noviembre de 2009 Inicio ▶ Secciones ▶ Cultura ▶ Deu arranca en Sevilla el compromiso a la ministra de Cultura de visitar Ceuta en 2010

buscar...

Deu arranca en Sevilla el compromiso a la ministra de Cultura de visitar Ceuta en 2010



Escrito por CAD

lunes, 23 de noviembre de 2009



Será "en el mes de enero o en el de febrero", según ha anunciado el Gobierno de la Ciudad Autónoma a través de una nota de prensa. La titular de Cultura del Gobierno de Zapatero, Ángeles González Sinde, llegará a Ceuta para poner la primera piedra de la Biblioteca del Estado.

El compromiso de la visita lo ha logrado en la jornada de este lunes, la consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, durante la Conferencia Sectorial de Cultura que se ha desarrollado en el Monasterio de Santa María de las Cuevas en la Isla de la Cartuja, en Sevilla. González Sinde no vendrá sola a Ceuta, con ella llegarán los responsables de Cultura de las distintas autonomías, ya que la ciudad acogerá una de estas reuniones

sectoriales.

La sectorial de Sevilla la ha aprovechado Deu para informar "a la ministra de cómo marcha el proyecto de construcción de la Biblioteca del Estado en la ciudad", ha informado el Gobierno mediante nota de prensa. El proyecto "podría contar con todas las bendiciones antes de finalizar el año. Sin embargo, la primera piedra de la obra se colocaría hacia el mes de enero o, a más tardar, el de febrero para hacer coincidir el acto con la presencia de la ministra de Cultura en Ceuta que acogería, para entonces, la celebración de la Conferencia Sectorial", ha anunciado el Ejecutivo.

Deu no regresa a Ceuta tras la sectorial de este lunes. El martes participará junto a la Directora Técnica de Educación, Susana Román en una reunión con Rosa Peña, Vicente Riviere y Manuel Bellón, directores generales del Ministerio de Educación. El objetivo de ese encuentro es "avanzar y concretar asuntos relativos al convenio marco entre las dos administraciones de cara al curso académico 2010/2011".

El miércoles Deu hará fuerza para que a la Universidad de Granada se le conceda el 'Reconocimiento a la Excelencia'. La distinción respalda los mejores proyectos de apoyo a la universidad española y Deu asistirá al acto en el que se presentarán las candidatas al premio.

Agregar esto a



Comentarios (1)

1. 24-11-2009 03:01

Ya sabia yo que esta mujer valía pa algo.

Escrito por Sauron

Escribir Comentario

- Por favor, mantenga el tópic de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.
- Lenguaje inapropiado será borrado.
- Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.
- Asegúrese de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar "Enviar", en caso de haber ingresado un código incorrecto.
- Ediciones Ceitil, SL no se responsabiliza de los comentarios publicados por los lectores.
- Las IP de todos los mensajes son guardados ante la posibilidad de cualquier requerimiento judicial.

Nombre:

Comentario:

Código:*

33366

Enviar

Powered by AkoComment Tweaked Special Edition v.1.4.6
 AkoComment © Copyright 2004 by Arthur Konze - www.mamboportal.com
 All right reserved

Siguiente

>

[Volver]